

Andrea Kennel
Wallisellenstr. 26a
8600 Dübendorf

Dübendorf, den 24. Dez. 2006

An den Gemeinderatspräsidenten
Andreas Sturzenegger
Büro Ratssekretär
Stadtverwaltung

8600 Dübendorf

Schriftliche Anfrage betreffend Velostation am Bahnhof Dübendorf

Im Glattaler vom 22. Dezember ist zu lesen, dass die bewachte Velostation am Bahnhof auf Ende Jahr geschlossen werden wird. Diese Mitteilung überrascht nicht nur inhaltlich sondern auch terminlich und wirft viele Fragen auf. Die dringendsten werden hier gestellt.

Zu den Fragen:

1. Wieso wird die bewachte Velostation geschlossen?
2. Was wären die Kosten eines Weiterbetriebs der Velostation?
3. Wie setzen sich diese Kosten zusammen?
4. Wurden günstigere Varianten des Weiterbetriebs abgeklärt?
5. Was kostet das neu geplante Schliesssystem?
 - a. Erstellungskosten
 - b. Betriebskosten
 - c. Gebühren für die Benutzung
6. Wie werden die momentan an der Velostation Beschäftigten weiter beschäftigt?
7. Welche Kosten fallen dabei für welche Institution an?
8. Gibt es ein Kommunikationskonzept in Bezug auf die Schliessung der Velostation?
9. Wieso wurden die Benutzer und die Bevölkerung so spät informiert
10. Wann wurden die Beschäftigten informiert?
11. Wieso wird die Velostation bereits auf 31. Dezember geschlossen?
12. Was passiert mit Benutzern, die ferienhalber die Information zu spät bekommen?
13. Welche Voraussetzungen müssen gegeben sein, damit die Velostation weiter oder wieder betrieben werden kann?

Andrea Kennel, SP Fraktion.....